

Emerveillé

puisé

L'université de Genève et le centre hospitalier universitaire vaudois
recherchent des participants
pour un recueil d'informations dans le cadre d'une
étude internationale sur la parentalité

Être Parent
en **2018**

IIPB



Nous recherchons des parents ayant au moins un enfant vivant encore au domicile familial.

La parentalité est une cause d'épanouissement et d'accomplissement pour les parents, mais elle est également une expérience exigeante qui peut aller jusqu'à provoquer un épuisement. Aidez-nous à mieux comprendre les implications de la parentalité !

Les raisons menant à l'épuisement et au *burnout* parental ne sont pas encore bien comprises par les professionnels ; il s'agit d'une thématique de recherche encore nouvelle et il est nécessaire d'obtenir le plus d'informations possible auprès des parents.

Pour ce faire, un consortium de recherche international a été mis sur pied sous la direction de l'Université de Louvain-La-Neuve en Belgique, et auquel l'Université de Genève et le CHUV participent.

Les questions portent notamment sur le niveau de fatigue ressenti par les parents, la répartition des rôles entre eux, ainsi que sur la santé de l'enfant.

L'étude consiste à remplir un questionnaire en ligne (30 minutes environ).

Votre participation est entièrement volontaire et anonyme – aucune coordonnée personnelle n'est demandée.

Le questionnaire se trouve à l'adresse suivante :

https://fpse.qualtrics.com/jfe/form/SV_1MsXLLC0SrdCw9T

Il vous suffit de cliquer sur ce lien et de répondre aux questions !

Si vous désirez plus d'information sur cette étude, contactez-nous à :

etude-parentalite@unige.ch

RESPONSABLES DE L'ÉTUDE
Prof. Nicolas Favez, Université de Genève
Dr. Michel Bader, Privat Docent, SUPEA, DP-CHUV